



País

25-9-2007

25 de Septiembre del 2007

Avanzan pesquisas de magistrado tras hallazgo de osamentas en Paine

Juez Héctor Solís trabaja en las inmediaciones del lago Rapel con equipo interdisciplinario conformado por policías y peritos del SML. La abogada Pamela Pereira pidió "la mayor rigurosidad posible" para evitar desaciertos y errores como los registrados con anterioridad. [Actualizada]

En el marco de la investigación por detenidos desaparecidos de Paine, el ministro en visita con dedicación exclusiva de la Corte de Apelaciones de San Miguel, Héctor Solís, avanza en su investigación iniciada hace 15 días en la Quebrada Los Arrayanes, en el sector de Los Quillayes, en las inmediaciones del lago Rapel.

Fruto de sus indagaciones en terreno, el juez ha encontrado restos humanos consistentes en 12 piezas óseas de un tamaño no superior a los cuatro centímetros y dos trozos pequeños correspondientes a cráneo. Adicionalmente se han encontrado trozos pequeños de tela.

De igual forma han sido ubicadas 25 vainillas de fusil, dos vainillas de fusil MI-Garand y un centenar de proyectiles en la ladera opuesta de la quebrada donde se realizan los peritajes, de los cuales dio cuenta **El Mostrador.cl** el pasado 11 de septiembre.

En el lugar, Solís se encuentra acompañado por un equipo interdisciplinario de aproximadamente 20 personas del Laboratorio de Criminalística de la Policía de Investigaciones y profesionales del Servicio Médico Legal. En el proceso de búsqueda se cuenta además con el apoyo de detectores de metales del GOPE y Labocar además de dos peritos de nacionalidad española y portuguesa.

El ministro informó durante la semana pasada de estos hallazgos a los familiares de las víctimas y de acuerdo a su proyección permanecerá trabajando en terreno al menos durante las próximas dos semanas.

Pamela Pereira pide "rigurosidad científica"

Tras conocer las diligencias, la abogada de derechos humanos Pamela Pereira hizo un llamado a tomarlas con cautela, aunque admitió que existe coherencia entre este hallazgo y la información que se tenía sobre el posible destino de algunos detenidos desaparecidos durante la dictadura militar.

"Tengo la impresión de que en la eventualidad de que este sea el lugar, estos antecedentes están dando un resultado coherente con la información que se tiene", sostuvo la profesional, quien es hija de una de las 22 personas que la noche del 16 de octubre de 1973 fueron detenidas por miembros de la Escuela de Infantería de San Bernardo y llevados hasta una zona cercana a Melipilla.

Igualmente hizo un llamado a la calma para no generar mayores expectativas, porque según argumentó, "ya hemos sido víctimas de bastantes desaciertos y errores en la información que se ha entregado, por lo que creo que hay que dejar que el ministro siga sus indagaciones".

Pamela Pereira adelantó que el viernes próximo viajará junto a su abogado hasta el sector de los hallazgos.

“Espero sinceramente que ésta vez tengamos certeza científica de lo que se está haciendo y que lo que se haga sea con la mayor rigurosidad posible”, concluyó.

Artículos relacionados:

[Encuentran vainillas de bala durante búsqueda de desaparecidos en Paine \(11-9-2007\)](#)